

CON MEJORES LEYES, VAMOS A DEFENDER A LAS MADRES TRABAJADORAS: ÁNGEL YUING

■ **DESDE EL FRACCIONAMIENTO** Los Poetas de Tuxtla Gutiérrez, el candidato del PRI-PAN-PRD a la Diputación Federal del Distrito 06, se reunió con mujeres trabajadoras que están defendiendo el derecho de sus hijas e hijas a vivir libres de violencia escolar, y se comprometió a encabezar la defensa de sus causas.



CHIAPAS OBSERVA

PERIODISMO Y DESARROLLO SOSTENIBLE

¡Síguenos!



EDITORIAL

LA LUZ QUE ILUMINA EL CAMINO DE CHIAPAS, CON FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO

Entre las noticias más importantes del fin de semana está el registro de Olga Luz Espinosa como candidata opositora a la gubernatura de Chiapas. Y que el francés, Michel Talagrand, ganó el "Premio Abel" dotado con 600 mil euros; que lo consigue, tras revolucionar la teoría de la probabilidad y la estadística, siendo además él quien iluminó la improbabilidad de que una moneda lanzada mil veces caiga en cara seiscientas ocasiones. El registro de Olga Luz Espinosa se da en momentos de rápida velocidad, cuando ni enterados estamos de que pronto nos enfrentaremos a la escasez de electricidad; que las guerras por el agua ya no son sólo el principal problema, ahora también nos hará falta la energía. En un viaje, tan rápido, a contra tiempo y equivocadamente, donde el planeta empieza a vaciarse de gente, y no estamos preparados para ello. No es coincidencia que se presente, cuando millones de usuarios interactúan en las redes sociales y la mayoría se desentiende de los problemas comunes, porque han visto sólo por sus propios intereses. Cuando tampoco se comprende el poder de la intuición, como para escuchar los mensajes que nos manda el inconsciente, y el universo. Cuando un estudiante por ejemplo dice, que llega en avión a la universidad porque le sale más barato que rentar un departamento. ¡Órale! Qué chingón, hablando de disparidades. Y cuando una crónica señala, que según Lazcano es alarmante que Sheinbaum defienda la Ley de Ciencia hecha por Conacyt. En tanto que el fracaso de los Tesla de renta le costó el puesto al CEO de Hertz y la compañía perdió valor porque Elonk Musk no sé qué cosa hizo.

PRODUCTORES FORTALECEN CONOCIMIENTOS Y HERRAMIENTAS

Capacitan a productores pesqueros de la región Istmo-Costa

» EN TONALÁ, el gobernador realizó la entrega de constancias de capacitación para que puedan autoemplearse

» SE LLEVÓ a cabo el arranque de los Convoyes de la Salud para los municipios de la región.



Claudia Sheinbaum invita al pueblo de Torreón, Coahuila a votar por el Plan C este 2 de junio por un México justo



» LA TECNIFICACIÓN del agua y su correcta distribución son ejes primordiales para la 4T en Coahuila, explicó.

Insiste AMLO en que la derecha de España se sumará contra la 4T



» EN ESE SENTIDO, compartió que "a veces se dice que son la ultraderecha, pero no, derecha o extrema derecha son iguales, nada más que unos más francos y otros más hipócritas".

JORNADA VIOLENTA EN CHIAPAS PONE EN JAQUE "SEMANA SANTA SEGURA"

» ENFRENTAMIENTO ENTRE CIVILES armados en la carretera Tuxtla-Berriozábal deja al menos seis camionetas calcinadas, muertos y heridos. La titular de la SSyPC, Gabriela Zepeda, dio a conocer en el marco de la Mesa de Seguridad que encabeza el gobernador Rutilio Escandón Cadenas, la intervención del Grupo Interinstitucional y sobrevuelos en la zona para salvaguardar la seguridad de las ciudadanas y ciudadanos.



Naciones Unidas amplía el reparto de comida en Haití pese a la violencia

» EL HAMBRE ha alcanzado niveles sin precedentes. Según una evaluación reciente, 4,97 millones de personas enfrentan crisis o niveles peores de inseguridad alimentaria aguda, incluidos 1,64 millones que enfrentan niveles de "emergencia".



Lluvias registradas en algunos estados del país no impactan sobre sequía: Conagua

» LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA destaca que solo Baja California Norte y Sur y Colima se encuentran en completa ausencia de sequía.



El 80 por ciento de los habitantes de la capital se sienten inseguros

» LA CANDIDATA a la Presidencia de la República por el PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez, calificó de mediocres los resultados en seguridad que dejó Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: Pascual Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Ulysses Náfate
Germán Morales

Web Master:
StudioLimbo



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE